

Internetradio überträgt live aus Pium

Musik des »High-Noon-Festivals« am 15. und 16. August im B 3 ist in aller Welt zu hören

Von Malte Samtenschnieder

Borgholzhausen (WB). Wenn am 15. und 16. August das zweite »High-Noon-Festival« im Kulturbahnhof B 3 über die Bühne geht, können Zuhörer in aller Welt live dabei sein. Möglich ist dies dank Countrymusic24.com. Der Berliner Internetradiosender überträgt das komplette Country-Musik-Spektakel im weltweiten Datennetz.

»Angefangen hat alles 1995 mit wöchentlichen Country-Radio-Shows im Offenen Kanal Berlin.« So erklärt Sendeleiterin Birgit Walter den Beginn ihrer eigenen Radiokarriere. Zunächst sei das Programm nur über eine Kabelfrequenz zu hören gewesen. »Als wir 2002 erste Internetradiosender kennen lernten, beschlossen wir, selbst einen zu eröffnen, um die zunehmende Resonanz zu befriedigen«, ergänzt Birgit Walter. Im Laufe der Jahre ist das Team von Countrymusic24.com von anfangs drei auf inzwischen 35 Moderatoren und einen Webmaster angewachsen.

Warum der Internetradiosender ausschließlich Country-Musik spielt, erklärt Birgit Walter folgendermaßen: »Country ist die Musik mit dem breitesten Spektrum.« Sie werde aber von vielen Medienmachern sehr stiefmütterlich behandelt. »Das finden wir sehr schade«, sagt die Radiomacherin. Countrymusic24.com ist zurzeit der einzige deutsche Radiosender, der sich nur mit dieser Musikrichtung beschäftigt.

Eine Goldgrube ist Country-

music24.com bislang nicht. Zwar kassieren die Betreiber Geld für Anzeigen auf der Homepage des Radiosenders und für das Abspielen von Trailern und Jingles. Das meiste – etwa für Gema-Gebühren – zahlt das Team jedoch aus eigener Tasche. »Von den Mitarbeitern verdient keiner Geld bei uns«, ergänzt Birgit Walter.

Das tut der Qualität jedoch keinen Abbruch. »Wir verzeichnen im Moment fünfstelligen Hörerzahlen pro Monat«, sagt die Sendeleiterin. Die Fans sind dabei über alle Kontinente verteilt. Zum einen kann das Musik-Programm mit dem Computer über jeden gängigen Multimedia-Player abgespielt werden. »Viele Lkw-Fahrer empfangen uns aber auch per UMTS mit dem Laptop und spielen das Programm über das Autoradio ab«, sagt Birgit Walter. Über eine Telefonnummer in deutschen Festnetz – nämlich unter ☎ 05 41 / 4 44 41 76 80 – lässt sich Countrymusic24.com ebenfalls 24 Stunden am Tag anhören.

Am 15. und 16. August kommt das Programm von Countrymusic24.com live aus Borgholzhausen. »Wir haben das High-Noon-Festival bereits 2008 kennen



Birgit Walter ist die Leiterin des Berliner Internetradiosenders.



gelernt«, sagt Birgit Walter. Vor einem Jahr habe Organisator Wilhelm Pahde sie als Moderatorin engagiert. Sie sei damals angenehm von der Veranstaltung überrascht gewesen. »Das Festival verdient es auf jeden Fall, unterstützt zu werden«, sagt die Country-Musik-Expertin.

Birgit Walter wird während der Neuauflage der Veranstaltung erneut die Moderation in den Bandpausen übernehmen. Sie wird ein

Radioempfang über Antenne ist out. Immer mehr Sender übertragen ihr Programm im Internet. Fotos: pixelio/Montage: Malte Samtenschnieder

kleines mobiles Studio aufbauen. Dazu gehören ein Laptop, ein Mischpult, zwei Mikrofone und ein CD-Player. »Außerdem benötigen wir eine schnelle Internetleitung«, sagt die Radiomacherin. Zur Not funktioniere die Übertragung des Programms aber auch über eine UMTS-Frequenz.

● Das High-Noon-Festival am Samstag und Sonntag, 15. und 16. August, beginnt jeweils um 12 Uhr im Kulturbahnhof B 3 in Borgholzhausen. Einlass ist von 11 Uhr an. Der Eintritt am Samstag beträgt zehn Euro. Der Eintritt am Sonntag kostet fünf Euro. Es werden folgende Künstler und Bands erwartet: John Boy Walton, Nashfield, Orange Blossom Special, Flyin' Turtles, Blue Creek sowie Steve Haggerty & The Wanted. Weitere Informationen zur Veranstaltung gibt es unter ☎ 0 54 25 / 93 36 86. Ein genauer Programmablauf findet sich darüber hinaus im Internet.



www.high-noon-festival.de



Die Band Blue Creek ist beim High-Noon-Festival am 15. und 16. August im Kulturbahnhof B 3 dabei.



Auch Steve Haggerty & The Wanted werden beim Piumer Country-Spektakel auf der Bühne stehen.

AboVorteil

Gewinnen mit dem WESTFALEN-BLATT

KARTEN GEWINNEN

Das WESTFALEN-BLATT verlost fünf VIP-Karten für das zweite »High-Noon-Festival«. Die Tickets sind jeweils gültig für zwei Personen. Sie berechnen zum Eintritt an beiden Tagen inklusive Snack (Würstchen und Limonade). Sie möchten gewinnen? Dann senden Sie Ihren Namen, Ihre Adresse und Ihre Telefonnummer per E-Mail an borgholzhausen@westfalenblatt.de oder per Fax an ☎ 0 52 01 / 81 11 66. Einsendeschluss ist Samstag, 1. August.